

# KABAR TERBARU

## Ws.Danrem 083/Bdj Pimpin Sertijab Dandim Kab. Malang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jan 15, 2022 - 17:47



KOTA MALANG, - Pagi ini secara resmi Letkol Inf Yusub Dody Sandra serahkan tongkat komandonya sebagai Dandim 0818/Kab. Malang-Batu kepada Letkol Letkol Inf Taufik Hidayat. Letkol Taufik Hidayat sebelumnya adalah Danyonif Mek 512/QY, sedangkan Letkol Inf Yusub akan menduduki jabatan sebagai Pabandya-1/Binopsbak TNI Spaban-5/Bakti TNI sterad.



Acara serah terima jabatan dilaksanakan di Aula Untung Suropati Korem 083/Bdj dan dipimpin Ws. Danrem 083/Bdj Letkol Inf Akhmad Juni Toa, S.E., M.I.Pol mewakili Danrem 083/Bdj yang sedang melaksanakan PPRALXII Lemhanas RI di Jakarta, Sabtu (15/1/2022).



Dalam sambutannya Letkol Akhmad Juni Toa menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih kepada letkol Inf Yusub Dody Sandra atas dedikasi dan pengabdianya selama ini khususnya dalam membantu penanganan covid-19 dan membantu Program Pemerintah dalam percepatan Vaksinasi Nasional.

Tentunya itu semua merupakan bentuk pengabdian kita kepada bangsa, negara dan tentunya kepada masyarakat serta ucapan selamat bertugas di tempat pengabdian yang baru. Saya yakin dengan pengalaman tugas selama di Korem 083/Bdj Letkol Yusub akan selalu diberikan kesuksesan," ujarnya.



Sementara itu Ws. Danrem 083/Bdj juga menyampaikan ucapan selamat kepada Letkol Inf Taufik Hidayat beserta keluarga atas jabatannya yang baru sebagai Dandim 0818/Kab. Malang-Batu.

Segera beradaptasi dengan lingkungan tugas yang baru. Banyak hal yang akan menjadi tantangan tugas yang tentunya sangat berbeda dengan tempat tugas sebelumnya, segera laksanakan konsolidasi kedalam, apa apa yang sudah baik serta telah dicapai pejabat sebelumnya agar dipertahankan dan ditingkatkan.

Masih banyak hal hal yang harus kita kerjakan salah satunya vaksinasi dan mengantisipasi menyebarnya varian baru covid-19 Omicron diwilayah termasuk mengantisipasi bencana alam," pesan Letkol Inf Akhmad Juni Toa, Ws. Danrem 083/Bdj.

Hadir dalam serah terima jabatan Para Dansat Jajaran Korem 083/Bdj, Para Kasi dan Pasi Korem serta perwakilan anggota dari Kodim 0818/Kab. Malang-Batu.(Tim/Jon)